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常州中英科技股份有限公司 

2022 年度业绩说明会投资者关系活动记录表 

编号：2023-001 

投资者关系活动

类别 

 特定对象调研                分析师会议 

 媒体采访                    业绩说明会 

 新闻发布会                  路演活动 

 现场参观                   

 其他          （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员名称 

线上个人投资者 

时间 2023 年 5 月 15 日 15：00-16：30 

地点 全景网“投资者关系互动平台”(http://ir.p5w.net) 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理              俞卫忠 

董事、董事会秘书、副总经理  俞丞 

董事、副总经理              顾书春 

财务总监                    何泽红 

独立董事                    邵家旭         

保荐代表人                  晏璎 

投资者关系活动

主要内容介绍 

本次业绩说明会采用网络远程的方式举行，以文字互动的方式召开。

主要问题和回复如下： 

Q1、请问房屋拆迁补偿款好久计入，是不是补偿款收到后才公布。 

A：投资者你好，公司将按照《企业会计准则》和相关政策的规定，

对上述征收拆迁事项进行相应的会计处理，具体会计处理结果及影响金

额以经会计师事务所审计的结果为准，具体请关注公司定期报告和相关

进展公告，谢谢。 

Q2、请问公司目前有没有什么投资计划？如果投资的话会投资哪些

领域？ 

A：投资者您好，公司投资信息请持续关注公司的相关公告，谢谢。 

Q3、公司有什么发展战略，还是以覆铜板为主要产品吗？ 

A：投资者您好，公司聚焦于通信领域，致力于为下游客户提供具备



高性能、多样化、高良率的产品，目前产品应用以通信领域为核心。公

司将保持企业持续健康发展，重点加强公司的核心技术优势，不断拓展

产品种类，以通信行业的应用为基石，扩展产品的应用场景。同时，积

极探索其他业务，丰富营收来源，感谢您的关注。 

Q4、公司今年为什么不分红？ 

A：投资者您好，结合公司 2022 年经营情况和未来经营发展需要，

为满足公司日常经营资金需求、新项目投入及对外投资，同时兼顾应对

外部风险的必要资金需求，公司留存未分配利润将结转以后年度分配。 

Q5、董秘好！请问去年拆迁补偿款是否己完全到帐？年报为什么未

将去年拆迁补偿款计入去年收入损益中？谢谢！ 

A：投资者你好，目前拆迁工作正在有序推进中，公司将按照《企业

会计准则》和相关政策的规定，对上述征收拆迁事项进行相应的会计处

理，具体会计处理结果及影响金额以经会计师事务所审计的结果为准，

具体请关注公司定期报告和相关进展公告，谢谢。 

Q6、董秘好！公司收购赛肯电子一年了请问通过整合目前生产及销

售情况如何？是否己产生收益？谢谢！ 

A：投资者您好，目前赛肯电子运营正常，公司通过强化日常管理，

积极拓展产品种类，加大新品研发投入，提高子公司运营水平。具体经

营情况请关注公司公告，谢谢！ 

Q7、董秘好！公司新产品 ZYF-6000 型高频覆铜板主要面向更高频

段的通信设备和智能汽车上。请问公司目前该产品实际应用如何？前景

如何？谢谢 

A：投资者您好，ZYF-6000 型高频覆铜板目前处于客户小批量验证

中，公司将积极推进新产品的市场应用，感谢关注。 

Q8、董秘好！公司研发的高科技产品 ZYF-6000 型、ZYF-XT 型产

品目前是否己批量出货？公司目前正在研发的具有良好的热导率和较低

的插入损耗 ZYC-8350T/TL 型高频覆铜板进展如何？谢谢！ 

A：投资者您好，公司 ZYF-6000 型产品目前处于客户小批量验证中，

ZYF-XT型产品已批量生产销售，ZYC-8350T/TL型产品目前已完成中试，



感谢关注。 

Q9、董事长好！请问贵司新设子公司嘉森能源具体准备是开展什么

业务？合作方天津广通优能源科技公司能提供什么技术支持吗？谢谢！ 

A：投资者您好，江苏嘉森能源科技有限公司为我公司新设子公司，

目前尚未开展具体业务。公司与合作方将发挥各自优势，在新能源领域

进行一些有益探索。具体业务开展情况请关注后续公司公告，感谢关注！ 

Q10、请问董秘，目前公司股价在发行价之下，是真实反应公司现状

吗 

A：投资者您好，二级市场上股价受多种因素影响。公司管理层非常

重视公司股价在二级市场的表现，我们通过提升管理水平、培育新业务

等方式来提升公司业绩，促进公司长期稳定的发展，公司稳定健康的发

展才是市值稳定提高的基础。感谢您的关注。 

Q11、董事长好！公司 VC 散热片产品作为公司主打产品前景如何？

有无扩大生产规模计划？谢谢！ 

A：投资者您好，VC 散热片是我司子公司辅星电子的主营产品，其

下游应用主要是 3C 通信产品的散热模组。公司将根据市场情况及时调整

产能布局以适应市场需求，同时也会积极拓展不同应用领域，扩大产品

适用范围，感谢关注！ 

Q12、董秘你好，截止目前股东人数是多少 

A：投资者您好，截至 5 月 10 日，公司股东总数为 12165 户。 

附件清单 无 

日 期 2023 年 5 月 15 日 

 


